

Videocámara Canon EOS C700

Por el peso y las dimensiones tuve que sujetarlo al parabrisas con cinta adhesiva y tal madre, pero aguanta. Pero debido a las malas carreteras, ya he cambiado 4 parabrisas y la cámara está como nueva. La desventaja sigue siendo pequeña, que no cabe en la guantera (no es grande para Tavía, quien sabe), cuando salgo, tengo que envolverlo con un trapo para que los villanos no se acostumbren .

Pesado, en uno de los eventos en nuestra taberna rural lo puse en un trípode, así que parti el hilo y la cámara abrió un agujero en el suelo con la lente. Los dueños de los toshnilovki tuvieron que sacar una botella de alcohol ilegal para ser perdonados. Traté de limpiarlo con detergente para platos, lo raspé con un cepillo de metal, una espátula, nada ayudó.